

BOLSILLO

# El sector energético reclama su papel en el desarrollo de Colombia

por REDACCIÓN EFE  
NOVIEMBRE 18, 2022



Felipe Bayón Pardo, presidente del Grupo Ecopetrol, habla durante el V Cumbre del Petróleo, Gas y Energía, hoy, en Bogotá (Colombia). EFE/ Mauricio Dueñas Castañeda

Bogotá, 18 nov (EFE).- El sector del petróleo y del gas colombiano cerró este viernes su quinto congreso anual reclamando su papel en “el desarrollo del país” al tiempo que reafirmó su compromiso con la transición y defendiendo la seguridad energética que garantice que la que se consuma en Colombia sea del país.



## MÁS LEÍDO

- Cachan a latino en el cuarto de niña de 13 años en Sanford
- Mujer de Charlotte muere en México: ¿Asesinada por sus amigos?
- Más de 15 kg de cocaína transportaba latino en Fayetteville
- El mercado de las pulgas en Charlotte reabre el sábado
- Caifanes viene a Carolina del Norte



El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, cerró la V Cumbre del **Petróleo**, Gas y Energía, que comenzó en Bogotá bajo el título “Colombia: geopolítica, transición y seguridad energética” haciendo precisamente un alegato por la “soberanía energética”.



“Que la energía que consumamos los colombianos sea energía colombiana”, defendió el presidente de la estatal colombiana, que lleva anotando cifras récord de beneficios en este 2022 y superando los niveles de producción de prepandemia.

En este sentido, Bayón hizo referencia a los buenos resultados de la empresa y resaltó el “potencial del Caribe Norte” en cuanto a explotación se refiere. “El mensaje que les quiero dar es que el gas, que es la columna vertebral de la transición, lo tenemos en Colombia”, agregó.

“Y una de las cosas que se logró hacer ahorita en las conversaciones con el Gobierno nacional es que las zonas francas ‘offshore’ para desarrollo de gas no estuvieran grabadas en la reforma tributaria”, celebró el ejecutivo.

También intervino en la clausura del congreso petrolero el presidente del Senado colombiano, Roy Barreras, que disculpó la ausencia del mandatario, Gustavo Petro, quien estaba previsto asistiera a esta última jornada.

## TRANSICIÓN ENERGÉTICA

Barreras lamentó “cierto pesimismo en el sector” y recordó que este es el “gobierno del cambio, y el cambio es la transición”, pero esta transición “no se hace en 15 días, se hace en 15 años” y no la puede hacer “solo el Gobierno”, por lo que hizo un llamado al sector para comprometerse con ese propósito.

“Hace un par de días conversando con él (con el presidente Petro), noté de nuevo su absoluta convicción de que no hay ninguna responsabilidad humana más grande de

esta época de la historia que garantizar la transición”, por lo que invitó a los responsables del sector energético a sentarse con el Gobierno y trazar juntos el plan de acción para los próximos años.

De hecho, aseguró que la transición debería estar liderada por el sector petrolero y gasístico, a la vez que aseguró que “es un imposible económico decir que nosotros no vamos a explorar y explotar, estaríamos enviándole al mundo, entre otros mensajes, que no tenemos con qué pagar la deuda”.

En este sentido, defendió la exploración en Colombia durante unos años pero recordó el mensaje de la ministra de **Minas**, Irene Vélez, de que “adelantan estudios serios y que será la ciencia la que defina las decisiones a propósito de la exploración y la explotación”.

En referencia a **Ecopetrol**, el senador indicó que “no puede seguir siendo **Ecopetrol**, tiene que ser Ecoenergía, tiene que ser una cosa más amplia”, por lo que será necesario impulsar su vertiente renovable para garantizar una transición energética en la que tenga un papel fundamental.



**Líderes internacionales reclaman el equilibrio energético ante el cambio climático**



**Exsecretario de Obama considera un “espejismo” la independencia energética**



**La sostenibilidad energética de Colombia se debatirá en la feria Expo Oil & Gas**

## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

**Publicar el comentario**

